



L'Hebdomadaire
« Développement de l'Energie Vitale »

Vol. 82

Site Internet : WWW.VOVINET.ORG
Email : quang-thang.trinh@wanadoo.fr

No. 813

Semaine du 6 Février 2011

Hebdomadaire d'Explications sur l'Energie du Souffle, réservé pour servir les amis-pratiquants de
L'Enseignement Spirituel Pragmatique du Vô-Vi, Science Esotérique du Dharma du Bouddha.

Le Rassemblement

Rassemblons les amours humains dans le retour à la Loi de Vérité ;
Quand notre sphère d'énergie se développe, nous nous éveillons et nous rions.
Nous nous adonnons à l'apprentissage dans toutes les contrées ;
Dans l'Amour divin et la Rédemption infinie, nous orientons notre cœur vers Dieu.

Vĩ-Kiên.
(C.d.T. : T.Q.T.)

Les Causeries de Bébé TÂM du 20/04/2001 au 26/04/2001

© Copyright by Lương Sĩ Hằng.

Chers amis,

La Rubrique Bébé TÂM est écrite avec la Conscience du Vide en relation avec la Lumière de Bonté de la Grande-Compassion. Elle est également un remède pour guérir les maladies de la conscience et pour dissiper les énergies-refoulées du cœur, du foie et des reins. Vous ne devez pas en enlever la moindre partie, quelle qu'elle soit ; les personnes possédant une conscience de spiritualité comprendront la profondeur de la Rubrique de Bébé TÂM.

J'espère, chers amis, que vous pratiquerez sérieusement et que vous comprendrez le sens du développement de la Spiritualité.

Respectueusement,
Bébé TÂM.

L'Hebdomadaire « Développement de l'Energie Vitale » **N° 813 - Version Provisoire**

***Proposition d'Activités dans les divers Centres régionaux à travers la Rubrique
"Les Causeries de Bébé TÁM" :***

En vue d'exhorter les amis-pratiquants à participer ensemble aux études de la Rubrique « Les Causeries de Bébé TÁM » dans les réunions aux Centres de Contemplation-Méditative, la Rédaction de l'Hebdomadaire LED (The LED Weekly) se permet de proposer comme ci-après :

- 1) Choisissez un ou deux leaders, de préférence des personnes qui aiment les activités et les discussions.
- 2) Le leader posera une question de Bébé TÁM aux amis-pratiquants.
- 3) Les amis-pratiquants répondront à tour de rôle selon leur avis respectif.
- 4) Le leader lira la réponse de Bébé TÁM.
- 5) Les amis-pratiquants étudieront ensemble cette réponse.
- 6) S'il existe des points encore obscurs, vous les exposerez à Bébé TÁM qui vous les expliquera davantage.

Nous vous souhaitons " Joyeuses Activités !". Si vous avez des idées, veuillez les faire parvenir à la Rédaction.

QUESTIONS et REPONSES réservées aux ACTIVITES DES CENTRES :

Date de la Traduction : 04 Février 2011

C. d. T. : T.Q.T.

- 20-04-2001** **Question :** Pourquoi ne connaissons-nous la Loi du Karma que dans notre vieillesse ?
- 21-04-2001** **Question :** Est-il nuisible de nous orienter vers la Sphère d'En Haut ?
- 22-04-2001** **Question :** Qu'est-ce que la joie dans la sérénité ?
- 23-04-2001** **Question :** Qu'advendra-t-il si nous voulons aider les autres dans notre cœur et que le Ciel ne le veuille pas ?
- 24-04-2001** **Question :** Est-il nuisible à notre esprit et à notre corps d'avoir notre Energie trop yanguifiée ?
- 25-04-2001** **Question :** Pourquoi le Principe-originel du Ciel et de la Terre est-il immuable ?
- 26-04-2001** **Question :** Le Principe-originel est-il parfait ou bien déformable ?



20-04-2001 – Monaco - 2h55

Question : Pourquoi ne connaissons-nous la Loi du Karma que dans notre vieillesse ?

Réponse: En vertu de la Loi du Karma, dans notre vieillesse, les maladies nous font voir clairement que c'est notre avidité sexuelle qui nous a nuis.

Stance

Quand nous sommes gourmands, les dettes nous suivent ;
Nous avons à faire face aux maladies dans notre corps.
Maintenant nous arrivons à comprendre que la Loi du Karma est bien claire :
Nous récoltons ce que nous semons et nous nous soucions comme nous nous attristons de nos maladies.

21-04-2001 – Monaco - 07h20

Question : Est-il nuisible de nous orienter vers la Sphère d'En Haut ?

Réponse : Le fait de nous orienter vers la Sphère d'En Haut nous permet d'avoir l'occasion de nous délivrer.

Stance

Orientons-nous vers la Sphère d'En Haut afin de nous développer jusqu'à l'extrême ;
Transformons-nous en profondeur afin de jouir de la piété filiale et de la loyauté.
Dans cette sphère provisoire, pratiquons toujours sans interruption ;
Dieu nous prodigue Son Amour suprême et c'est à nous de nous mettre à l'œuvre.

22-04-2001 – Monaco - 03h15

Question : Qu'est-ce que la joie dans la sérénité ?

Réponse : La joie dans la sérénité c'est avoir un cerveau lumineux et une conscience clairvoyante.

Stance

Quand notre cerveau est lumineux et notre conscience éclairée, nous sommes dans un itinéraire
clair et net ;
Quand nous estimons Dieu et pensons à Bouddha, partout nous avançons.
Quand notre esprit perspicace analyse clairement, cela nous permet de connaître notre temps ;
Exerçons-nous avec sincérité au perfectionnement spirituel, orientons-nous vers la Sphère Céleste.

23-04-2001 – Monaco - 04h20

Question : Qu'advient-il si nous voulons aider les autres dans notre cœur et que le Ciel ne le veuille pas ?

Réponse : Si nous voulons aider les autres avec notre cœur et que le Ciel ne le veuille pas, alors nous devons nous soumettre à la Loi du Karma.

Stance

Pratiquer le perfectionnement spirituel avec un esprit de dépendance est une chose vaine ;
Efforçons-nous de pratiquer et d'avancer avec notre propre cœur..
Dieu nous prodigue, dans la pureté merveilleuse, le Flux d'Énergie orthodoxe ;
Par nous-mêmes, réussissons la pratique en vue de nous débloquer ; par nous-mêmes, poursuivons notre participation.

24-04-2001 – Monaco - 04h10

Question Est-il nuisible à notre esprit et à notre corps d'avoir notre Energie trop yanguifiée ?

Réponse : La yanguification de notre Energie est vraiment utile à notre esprit et à notre corps.

Stance

Avec l'Energie yang et la sérénité, nous parvenons tôt à la sublimation ;
Quand notre esprit et notre corps sont purs et sereins, nous vivons davantage dans l'estime et l'affection.
Quand nos esprits et nos cœurs sympathisent, nos consciences s'éveillent ;
Adonnons-nous sans cesse à l'apprentissage spirituel en vue de parvenir à la suprême Connaissance.

25-04-2001 – Monaco - 08h30

Question : Pourquoi le Principe-originel du Ciel et de la Terre est-il immuable ?

Réponse : La Vérité est la Vérité ; elle reste toujours immuable.

Stance

Le Principe de Vérité perdure et communique avec nous dans la souplesse ;
Il est éternel, indestructible et sans entraves.
Retournons à la source de l'Origine primordiale dans la sérénité ;
Eveillons-nous à la connaissance, corrigeons-nous.

26-04-2001 – Monaco (FRANCE) – 02h20

Question : Le Principe-originel est-il parfait ou bien déformable ?

Réponse : Le Principe-originel est toujours parfait.

Stance

Le Principe-originel de la Lumière-énergie est comme un cercle ;
Il tourne dans l'intimité et perdure partout.
Il permet à la vie terrestre et à la Voie spirituelle de se débloquer et d'avancer ;
Dissipons nos chagrins afin de survivre par nous-mêmes.